

# Landesvorsitzender zum Hauptkommissar ernannt

29.11.2019

**Am 25. November 2019 wurde unserem kommissarischen Landesvorsitzenden Eike endlich eine schon lange erwartete Ehre zuteil. Eike wurde zum Kriminalhauptkommissar ernannt.**

Im Rahmen der Jahresdienstversammlung nahm Frau Dr. Marion Rauchert als Direktorin der Bildungseinrichtung die Gelegenheit im großen Hörsaal wahr, um einige Personalmaßnahmen durchzuführen und personelle Änderungen bekanntzugeben. Neben der Verabschiedung verdienstvoller Beschäftigter und der Vorstellung neuer Mitarbeiter\*innen an der Fachhochschule beförderte Frau Dr. Rauchert auch acht Kolleg\*innen in das nächst höhere Besoldungsamt.

Diese sehr erfreuliche Personalveränderung traf nun auch den bisherigen Oberkommissar Eike, der möglicherweise von dieser Beförderung zum Hauptkommissar überrascht worden ist. Dem Vernehmen nach waren nicht alle Beförderungskandidat\*innen im Vorfeld eingeweiht, so dass es einige positiv verblüffte Gesichter gegeben haben soll.

Wir gratulieren als Landesverband unserem Vorsitzenden ganz herzlich, denn Eike hat es aufgrund seiner dienstlichen Leistungen und Fähigkeiten, seiner privaten Bereitschaft zu einem außerdienstlich durchgeführten Studium sowie natürlich seines ehrenamtlichen Engagements als BDK-Landesvorsitzender mehr als verdient.

Herzlichen Glückwunsch und alles Gute, Eike.

Für den Landesverband

Ronald Buck  
Eike genau in der Mitte

*(Quelle: Fachhochschule für öffentliche Verwaltung, Polizei und Rechtspflege MV)*

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)